

冲高生の軌跡（キセキ）

令和6年10月1日

掲載元：南海日日新聞
掲載日：9月28日(土)

大島地区大会

2024年度大島地区
高校体育大会(同高校体
育連盟主催)は27日、バ

スケルトンボールとソフト
テニスが奄美市の各会場
であった。バスケットボ
ールは男女とも大島が優
勝。ソフトテニスは男子
個人があり、登・巖(登
昇)組が優勝した。

バスケットボール

館

【男子】▽5位決定戦 大
島北・与論68-22檳榔嶼▽
準決勝 大島85-20喜界、徳
之島47-44吉仁屋▽3位決定
戦 喜界44-42吉仁屋▽決勝
大島111-35徳之島
【女子】▽順位 ①大島②
沖永良部③吉仁屋

掲載元：奄美新聞
掲載日：9月29日(日)

「ERABU BASKETBALL FESTIVAL」

元プロが子どもたち指導

知名町でバスケットボールフェス



ボールを持ちドリブルのコツを指導する岡田さん
(先月25日、知名町)

【沖永良部】第1回
「ERABU
BAS
KETBALL FE
STIVAL」が先月
24、25の両日、知名町
民体育館であった。整
骨院の院長が子どもた
ちの体の状態をチェッ
クしたほか、元プロ選
手によるクリニックが

行われた。

イベントは、バスケットボールで島を盛り上げようと、ふるさと納税を活用して知名、和泊両町バスケットボール連盟が主催した。講師は、元Wリーグ選手の岡田真央さん、元Bリーグ選手の新里智将さん、尾道鍼灸整骨院の尾道孝院長、まなぶ鍼灸整骨院の樋口睦院長の4人。

講話では、尾道院長と樋口院長が、保護者や選手を対象に「相手の前足が地面に着地した瞬間を攻める」などとアドバイスした。

知名中2年の勝間惺南さん(13)は「ディフェンスにぶつかってもバランスを崩さずにシュートを入れるコツを教えてもらった。もっとチームに貢献できるような選手になりたい」。沖永良部高校2年の東あまねさん(16)は「いつもは意識していない部分を教えてくれたし、新しい発見がたくさんあった」と話した。